

# El gato vanidoso

## El gato vanidoso

Había una vez un gato llamado Mil que tenía un hermoso pelaje. Él era muy vanidoso porque todas las gatas del barrio estaban enamoradas de él.

Un día, un perro iba pasando por donde estaba sentado Mil. El gato, al verlo, iba a andar corriendo pero el perro lo detuvo. Mil le explicó que no lo mordiera pues arruinaría su pelaje, pero el perro le dijo que a cambio de no morderlo debía entregárselo su pelaje. Así fue, Mil se lo entregó y el perro se marchó.

Al otro día, Mil fue al mercado y todas las gatas y perros se riían de él, pues ahora era el felino más feo del barrio.

El gato lloraba desconsoladamente.  
—Míren, míren, quieren mi pelaje.

En respuesta, se le apareció un ratón y le preguntó qué le sucedía. Mil le contó la historia, y al ronronear le dijo: "Debes ser humilde, así la gente te apreciará más. La apariencia no es lo más importante".

Mil prometió cambiar y al poco tiempo su pelaje creció y fue más hermoso que lo anterior, pero con a Mil ya no le interesó. Cada igual día fue muy humilde y si un le daba mucha caricia con "míren, míren", este que otro gato vanidoso está cambiando una loción.

Ricardo Fernández Gutiérrez  
Alegre  
Escritor



# La pulga traviesa

Había una vez una pulga traviesa a quien su maestra le dijo:

- No treves tan alto porque puedes caer al suelo y te perderás.

A la pulga le encantaba saltar muy alto porque disfrutaba mucho la sensación del vuelo. Un día, saltó tan alto que sin darse cuenta cayó al suelo.

Estaba perdida y asustada porque todo era muy diferente, pero pronto decidió buscar ayuda, saltó muy alto hasta que alcanzó la ramita de un árbol y allí encontró un simpático perro al que le contó su historia.

- ¿Cómo es tu casa? - le preguntó el perro.  
- Mi casa es un pequeño edificio de ladrillo amarillo,  
- afirmó la pulga.

El perro le ofreció llamarla, y cuando accedió vieron muchos perros y gatos, pero ninguno era el que la pulga deseaba.

De pronto, divisaron al perro jugando en la fuente de un parque. La pulga realizó un salto largo y llegó al lado del perro.

Cuando el perro la vio, le dijo:  
- ¿En dónde has estado? Tu maestra te ha buscado, se alegrará mucho al verte.

Como la pulga no daba muestra, la envió a su maestra incomodada y, aunque temió muchísimo huirse, la prometió no volverla a hacer.

Mónica Muñoz Vilches. Escuela primaria.  
Referencia  
una pulga.

# El río y el pedazo de cerne.

